

## ★★★ 令和3年度 委員活動アンケート(活動の感想や意見など) ★★★

### 【学年委員】

コロナ禍という事もあり、活動は制限されましたが、子供達の為にどの様に活動されているのかが分かりました。親子レクリエーションも準備や先生との調整、今回は感染対策等もあり、大変な所も有りましたが、子供達の楽しそうな笑顔が見れて良かったです。他のクラスの学年委員さんと仲良くなれる良い機会でした。

コロナ禍もあり参加した保護者数は少なめでしたが、子供たちが想像以上に楽しんでくれて盛り上りました。最初は躊躇していた保護者の方も最後には、すごく楽しかったです！と伝えにきてくれて嬉しい限りでした。コロナ禍で交流も少ない中、親子レクの開催は子供たちにも保護者にとっても貴重な体験になったのかもしれません。

会議や連絡などオンライン化が進んでおり、コロナ下でもスムーズに仕事が出来ました。時間に制約がある人でもやりやすかったです。

学年委員長と副委員長の負担が大きいのが気になりました。総会で発表する内容を予めラインで伝えて、当日も発表をするのは二度手間ではないかと感じました。

### 【催事委員】

久しぶりの行事で子供達がとても喜んでいました。

催事委員は、やる事が多いので、クラスに2名の方が良いかと思いました。

引継ぎファイルだけでは伝わらない部分もあるので経験者が係にいるとスムーズだと感じました。

お手伝い募集についてですが、Google フォームで募集をかける方式にするとスプレッドシートに移行できるので電子管理できると思います。

商品を発注する際に、どれくらいの数を発注したらいいのか全然検討がつかなかったので、例年（過去3年分くらい）のチケットの売上数をまとめたものを事前に発表があればもっとスムーズに進んだと思います。

### 【安全委員】

コロナ禍と言う事もあり、活動が少なかったです。

仕事をしていましたが、こちらの都合に配慮して頂きとても助かりました。

父兄の方とお知り合いになれたのも良かったです。

自転車で見回りの際、人数に応じてグループを分けるなど臨機応変な対処をしてもよかったですのかな？と思います。

はすね小まつりが開催され、準備や当日のお手伝いに参加できたことが嬉しかったです。子供たちの楽しい笑顔を見ることが出来、他の保護者の方とコミュニケーションも取れて楽しかったです。

### 【教養保健委員】

ベルマークからの商品交換、これからイベントとしてのオンライン講座開催、コロナ禍の活動にも関わらず幅広く動けたように思います。ベルマーク作業は家でおこない、持参する日を決めて回収して頂いたのでとても作業をやりやすかったです。商品交換もできてやりがいを感じました。

ほかの係の仕事を当たり前のように分配されて、困りました。

会議をZOOMで行い、家でできる仕事が多くて助かりました。昼間忙しい方にも向いている委員でした。

同じ委員の方と楽しく協力しあって活動ができたので、いい思い出となりました。

～役員より～

委員長をはじめ、クラス委員のみなさま、一年間、どうもありがとうございました。

今後もPTA活動へのご理解ご協力を宜しくお願ひ致します。

※たくさんのアンケートをいただきましたが、一部抜粋しての掲載となります。

アンケートにご協力いただきました皆様、ありがとうございました。